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O secretário de assistência social, Ângelo Chequer, a convite da vereadora Cristina 

Fontes (DEM), apresentou na noite desta terça-feira (16), o relatório das atividades que 

estão sendo desenvolvidas pela Secretaria.  

De acordo com Ângelo, ao assumir a Secretaria foi necessário fazer uma reforma 

administrativa e funcional, para que essa fosse estruturada de forma que não ocorresse 

mais o desvio de função.  

O secretário detalhou como a Secretaria é organizada, sendo dividida em: Departamento 

de Gestão Financeira e Orçamentário; de Assistência Social; de Habitação e Urbanismo; 

Centro de Referência de Assistência Social (CRAS); e de Assistência à Criança e ao 

Adolescente (CREAS); Setor de Benefícios Eventuais; de Passe Livre; do Bolsa 

Família; e de Inclusão Produtiva, onde as atividades são divididas para cada órgão, 

facilitando dessa forma a administração e a assistência aos que carecem de determinado 

serviço. 

Ângelo Chequer ressaltou que os objetivos da assistência social são como as políticas de 

proteção social, devem garantir assistência para todos e proteção dos que dela 

necessitam.  “Dessa forma, a função da Secretaria é qualificar e ampliar os benefícios e 

serviços assistenciais, visando melhorar os níveis de atendimento à população em 

situação de risco social no município, priorizando a execução de projetos que 

beneficiem os diferentes segmentos”, comentou. 

Dentre as diversas ações da Secretaria, destaca-se a reestruturação do Conselho 

Municipal da Criança e do Adolescente (CMDCA), através da aprovação da lei de n° 

2.119/2011, pela Câmara, principalmente com a valorização do trabalho dos 

Conselheiros Tutelares. 

Entre outros, está o apoio às conferências municipais, como a de assistência social, a do 

idoso, a da segurança alimentar e a dos direitos da criança e do adolescente, que 

discutem propostas de políticas públicas para esses setores no município; auxílio e 

defesa civil; acompanhamento das atividades da terceira idade; atendimento com 

psicólogo; doação de materiais de construção; atendimento a moradores de rua; e o 

programa a ser implantado “Minha Casa, Minha Vida Rural”; doação de cestas básicas. 

Ângelo afirmou que o maior desafio da Secretaria é estarem com o conjunto de 

serviços, projetos, programas e benefícios no âmbito da Assistência Social em perfeito 

funcionamento, e agradeceu o convite de poder explicar o trabalho desenvolvido pela 

Secretaria. “É muito importante poder esclarecer e demonstrar para a população o 

funcionamento e o trabalho realizado por nós. Agradeço a essa Casa pela oportunidade”, 

finalizou. 

  



Os vereadores parabenizaram Ângelo pelo trabalho desempenhado pela Secretaria de 

Assistência Social. A vereadora Cristina Fontes, agradeceu ao secretário pela 

apresentação das atividades. “Fico feliz em ver essa Secretaria com muitos programas e 

desenvolvendo projetos que são de suma importância para a nossa comunidade.” 

O vereador Antonio Elias (PMDB), destacou o objetivo do trabalho em prol dos 

necessitados. “Existe muito trabalho e para isso a união dentro da Secretaria é 

fundamental. A qualidade da assistência e a quantidade de pessoas que estão sendo 

atendidas são prioritárias”, ressaltou. 

O presidente da Casa, Dr. João Batista (PR), cumprimentou os funcionários pelo 

trabalho. “É uma Secretaria grande com poucos recursos, sendo necessário saber lidar 

com as dificuldades para beneficiarmos o máximo possível de pessoas carentes”.   

  

  

                                            

 


